

PERU EQUIDAD RECHAZA LOS INTENTOS DE SOCAVAR LA INDEPENDENCIA Y AUTONOMÍA DE LA COMISION INTERAMERICANA DE DERECHOS HUMANOS

El Centro de Políticas Públicas y Derechos Humanos – Perú EQUIDAD, miembro en el Perú de la Federación Internacional de Derechos Humanos (FIDH), rechaza la interferencia del Secretario General de la Organización de Estados Americanos (OEA), Sr. Luis Almagro, en el proceso de renovación del mandato del Secretario Ejecutivo de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH), a partir de un cuestionamiento arbitrario del ejercicio de las atribuciones que reserva a esta su Reglamento, tanto en materia funcional como administrativa.

Este tipo de acciones, que se suman a otras previamente llevadas a cabo por el Secretario General de la OEA en materia financiera, administrativa y política, con el objeto de controlar y frenar el funcionamiento autónomo e independiente de la CIDH, socavan la posibilidad de que esta pueda llevar a cabo su mandato preservada de toda injerencia que limite su función de promover, defender y supervisar los derechos humanos en América.

Perú EQUIDAD quiere destacar que no se trata aquí de la defensa de la actuación de una persona en particular – como es el caso del Sr. Paulo Abrao, Secretario Ejecutivo de la CIDH – sino de la preservación de un sistema internacional de protección de derechos humanos que, como el interamericano, reposa fundamentalmente en la capacidad de actuación autónoma e independiente de una Comisión y una Corte Interamericanas de Derechos Humanos, libres de la presión de los Estados cuya supervisión constituye, justamente, el fin para el que tales órganos fueron creados. Hacemos votos, por tal motivo, en que no se defraude la expectativa de la ciudadanía americana de que tales prácticas serán prontamente rectificadas.

Lima, 25 de agosto de 2020

Frederica Barclay Rey de Castro PRESIDENTE DNI 08231882